

報道機関各位

6月は「環境月間」です!!

令和6年6月27日

北九州市環境局
北九州市教育委員会

「制服・体操服の循環型プロジェクト」が始動！！

～ BRINGとカンコー学生服&全国5自治体と先行スタート！ ～

北九州市は従来から資源循環に着目し、全国に先駆け「エコタウン事業」に取り組んできました。その結果、日本最大級のリサイクル企業の集積地となり、国内外から高く評価されています。

この度、エコタウン企業であり、本市若松区に北九州響灘工場を持つ株式会社 JEPLAN が運営する BRING とカンコー学生服株式会社が協働して、循環型社会を学び実践する「制服・体操服の循環型プロジェクト」を開始します。

本プロジェクトでは、使用後の制服や体操服を回収し、リユース・リサイクルすることによりサーキュラーエコノミーを推進していきます。また、生徒自身が主体的に循環型社会の実現を学ぶ機会となるSDGs教育にもつながる取組です。

北九州市と全国の自治体が6月の「環境月間」にこの取組を発表することによって、広く環境の保全についての関心と理解を深めるとともに、積極的に環境の保全に関する活動を行う意欲を高めていきます。

記

1 制服・体操服の循環型プロジェクト

事業者：株式会社 JEPLAN、カンコー学生服株式会社

参加自治体：北九州市、福岡市、宗像市、沼田市、彦根市

2 プロジェクトの内容

添付プレスリリースをご参照ください。

※詳細内容についてお尋ねの場合は、右記【問合せ先】にお問い合わせください。

【問合せ先】

環境局サーキュラーエコノミー推進課

担当：濱邊（係長）、正野（課長）（TEL 093-582-2630）

教育委員会次世代教育推進課

担当：瀧口、臼木（課長）（TEL 093-582-3447）